

## Bericht über die Vorstandssitzung dieBasis vom 23. April 2022

1. Ein Referent zum Thema Landwirtschaft soll von der Partei eingeladen werden, wenn der Vorstand sich von der Qualität der Vorträge überzeugt hat.
2. Zur Ortsumgehung Altenmarkt (B 299/ B 304) möchte dieBasis nicht unvorbereitet Stellung beziehen, sondern evtl. eine AG ins Leben rufen, wenn sich Mitglieder dafür finden.
3. Der Gesundheitsflyer dieBasis wird online gestellt.
4. Satzungsänderungswunsch: 1 Säulenbeauftragter sowie ein stellvertretender Schwarmbeauftragter soll in den Vorstand aufgenommen werden.
5. Ein Jugendbeauftragter wäre schön, dies wird Thema bei der Jahreshauptversammlung werden.
6. Kurzbericht über die bestehende AG Landwirtschaft.
7. Versammlungsleiter der Jahreshauptversammlung wird Martin Hartmann.
8. Bei der Gründung der Ortsgruppe Trostberg ist es verpflichtend, dass ein Vorstandsmitglied anwesend ist.